
Pièces 5 Pièces

Superficie 102 m²

Référence 062025-284

Prix 588 000 €

Seillans
Maison à vendre (83440)
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Réf:  062025  284  sous  compromis  si  vous  recherchez  le  charme  provençal  à

quelques pas de l'un des plus beaux villages de france, dans un cadre verdoyant et

paisible  où  vous  pourrez  vous  détendre  au  bord  de  votre  piscine  privée,  cette

propriété  pourrait  bien  être  faite  pour  vous.  Dès  l'entrée,  vous  ressentirez  une

sensation immédiate de calme. l'intérieur est lumineux et accueillant, avec des tons

neutres, des poutres apparentes et une cheminée pleine de charme qui renforce le

caractère  authentique  de  la  maison.  Au  rez-de-chaussée,  le  hall  d'entrée  dessert

quatre chambres doubles, une salle de ...

Ref: 062025 284 under pre-sale contract if you're seeking provençale charm, within

walking  distance  of  one  of  france's  renowned  plus  beaux  villages,  nestled  in  a

peaceful, verdant setting where you can unwind by your private pool—this property

could be your perfect match. Step inside and feel an immediate sense of calm. The

interior  is  light  and  welcoming,  with  neutral  tones  throughout,  exposed  wooden

beams,  and  a  charming  fireplace  that  adds  to  the  authentic  character  of  the

property. On the ground floor, the entrance hall  leads to four double bedrooms, a

family bathroom tastefully renovated ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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